



NOTICIERO LOCAL

CONFERENCIA SOBRE DOGRA DE D. FRANCISCO GARCIA CATALAN



Los duendecillos que muchas ocasiones recorren nuestras páginas hicieron no apareciera en su día la reseña sobre la conferencia que el día 16 de mayo ofreció sobre la droga en el salón de actos de la Casa de Cultura. Decir que fue una documentadísima exposición del mundo de las diversas drogas, incluido el alcohol, detallando las diversas secuelas que ocasiona el consumo de las mismas, especificando cada una de ellas y el proceso que a lo largo de la historia ha tenido el mundo de las drogas.

El conferenciante fue presentado por el concejal de Cultura del Ayunta-

miento y concluida la charla los presentes en la sala hicieron gran cantidad de preguntas al conferenciante que respondió a todas y cada una de ellas, en un tema de tanta actualidad por desgracia y no solo en las grandes ciudades pues también está presente la droga en nuestros pueblos.

CHARLA COLOQUIO SOBRE LA SANIDAD COMARCAL

En la tarde del viernes 22 de junio y en el salón de actos de la Casa de Cultura el director de la Residencia de la Seguridad Social de Manzanares, ahora Hospital Comarcal, intervino en una charla-coloquio sobre diversos aspectos de la sanidad en la comarca y las nuevas medidas que desde la dirección del mencionado centro se están tomando de cara a la modernización del mencionado centro sanitario. Habló de la diferencia que existe entre lo que es un ambulatorio y un hospital, haciendo referencia a los servicios y mejoras introducidas y otras pendientes de realizar.

Intervino asimismo la jefe de enfermería Doña Luciana Ramírez, quien explicó las funciones de las mismas.

Al final de la charla hubo un diálogo, señalándose por parte del Sr. Barra Galán está a disposición de cuantos quieran hacer cualquier queja sobre las atenciones recibidas.